

La turista estadounidense rescatada en El Sosneado permanece en terapia intensiva



Una turista estadounidense, que se accidentó durante una travesía a caballo en El Sosneado, fue rescatada por un helicóptero policial, debido a la inaccesibilidad del lugar, informó ayer el Ministerio de Seguridad de Mendoza.

El hecho ocurrió cuando la mujer realizaba una cabalgata con un grupo en el Valle de las Lágrimas, a unos 7 Kilómetros del Hotel Abandonado, en El Sosneado, cuando perdió el equilibrio, cayó y sufrió lesiones en las piernas y costillas.

El helicóptero policial Halcón II evacuó a la turista lesionada, identificada como Agrus Janyce Sagan (71 años), que fue trasladada al aeropuerto del departamento Malargüe, desde donde una ambulancia la derivó al Hospital Regional, en el que le diagnosticaron politraumatismos varios por caída. Los médicos le realizaron una tomografía y fue intervenida quirúrgicamente por un colapso pulmonar hemotórax, informó el sitio local «Malargüe a Diario».

Luego de la operación, la turista fue derivada a la Unidad de Terapia Intensiva.